

NGO

Polres Kediri Kota Gelar Jumat Curhat Tampung Aspirasi Keluhan Warga

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NGO.WEB.ID

Feb 3, 2023 - 17:11



KEDIRI KOTA - Polres Kediri Kota melaksanakan Jumat Curhat dan bhakti

kesehatan berlangsung di Dermaga Sungai Brantas Kota Kediri yang dihadiri oleh Forkopimcam Kec Mojoroto serta warga masyarakat Kel Mojoroto Kota Kediri, Jumat (03/02/2023)

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra S.I.K., M.Si. mengatakan, saya warga baru di Kota Kediri ingin memperkenalkan diri pada warga kota Kediri melalui kegiatan Jumat Curhat yang merupakan Program Bapak Kapolri.

"Saya berharap bisa lebih dekat dengan masyarakat," kata Teddy.

Lanjut Teddy bahwa dengan komunikasi dan bertatap muka langsung dapat terjalin dan tercipta sinergitas yang baik antara Kepolisian dengan masyarakat.

Mari kita bersama-sama ciptakan kamtibmas dan menjaga kondusifitas yang baik dan aman di wilayah Kota Kediri. Dikarenakan, Kota Kediri merupakan kota bahagia di Indonesia.

"Semoga saya datang disini bisa membawa kebahagiaan. Kita ngobrol santai saja sambil membuka komunikasi dan bisa mendapatkan informasi dari warga masyarakat di sini," ujarnya.

Kapolres Kediri Kota menuturkan secara umum harkambtibmas di wilayah Kediri Kota kondusif. Kalau potensi gangguan pasti ada dan bisa kita selesaikan bersama," ujar Teddy.

Apresiasi diberikan kepada Kapolres Kediri Kota oleh warga Kelurahan Mojoroto karena baru kali ini bisa bertatap muka dan berdialog kepada pimpinan tertinggi kepolisian yang ada di Kota Kediri dan bisa menyampaikan langsung uneg- uneg atau permasalahan warga.

Dalam kesempatan Jumat Curhat ini Kapolres Kediri Kota menampung aspirasi dari warga tentang kepadatan arus lalin di pagi hari.

"Saran dan masukan dari warga segera kita tindak lanjuti untuk penempatan personil, sehingga memberikan rasa aman pada masyarakat yang beraktifitas di pagi hari," terang Teddy.

Teddy juga menyampaikan, akan mengadakan pelatihan pembuatan SIM kolektif sehingga masyarakat dalam mengikuti tes ujian maupun praktek bisa melalui dengan baik dan bagi pemohon SIM yang sudah memenuhi syarat.

Sebelum pelaksanaan jumat curhat Polres Kediri Kota juga menggelar bhakti kesehatan gratis serta vaksinasi dosis 1, 2 dan booster.

Disamping itu juga mengadakan sosialisasi tata cara berkendara di jalan oleh Satlantas dan pencerahan bahaya penyalahgunaan narkoba oleh Sat Reskoba," ungkap Teddy.